

Elecciones 2015



por
una **Sanidad
Universal**

En la próximas elecciones mi voto será para quien se comprometa con las siguientes demandas:

- **Recuperar la sanidad universal y eliminar las figuras de *asegurado* y *beneficiario*.**
- **En el gobierno autonómico, garantizar que menores de edad y mujeres embarazadas reciban siempre atención médica pública y gratuita.**
- **Poner fin a la facturación de los servicios de urgencias a personas inmigrantes sin recursos.**
- **Garantizar el acceso al sistema público de salud y a la prestación farmacéutica a todas las personas, sin discriminación por su situación administrativa.**



**La salud no es un lujo.
Es un derecho.**

Las elecciones que se celebrarán en 2015 son la oportunidad que tienen los grupos políticos en demostrar su compromiso con la Sanidad Pública Universal.

En estos momentos en que se encuentran diseñando sus programas electorales, queremos recordarles que **la sociedad española votará en contra de la discriminación sanitaria y en defensa de un modelo de salud universal.**

MI VOTO

La reforma sanitaria, nos afecta al conjunto de la ciudadanía pero en especial a *inmigrantes en situación irregular y otras personas sin recursos económicos y con enfermedades crónicas, enfermedades mentales, enfermedades especialmente dolorosas, pensionistas...*

A todas estas personas, la reforma sanitaria le ha impuesto la exclusión sanitaria.

por una **Sanidad Universal**



**La salud no es un lujo.
Es un derecho.**